
清瀬小第 1 学童クラブ保護者アンケート課題と対策 

回答率：50％ 

保護者の皆さまにはご回答にご協力いただき、ありがとうございました。 

ミサンガ作り、普段家庭でやってあげられない工作など、夏休みに楽しいイベントを喜

んでいたという、子ども達が楽しんで学童に来ている様子を大変嬉しく思います。 

今後も、子ども達と楽しいイベントや遊びを企画していきたいと思います。 

 

  第三学童ができるという連絡がまったくなかったことに不信感がある 

 学童の増設、待機児童の問題等は行政とも話し合い、適切に連絡、周知していただくよう

働きかけます。保護者の皆さんの心配事や相談事には真摯に向き合っており職員同士で情

報を共有し適切な対応を心がけております。お気軽にご連絡いただければと思います。 

 

  学童に入れなくても(2、3 年生以降)長期休みの時のみの利用を受け付けてくれたら、

仕事をしていて安心できるので、とてもありがたいなぁと思っています！ 

  ・行事予定を把握できるタイミングが遅すぎるので、年間予定を出してほしい 

今年度は新たな企画が多くギリギリまで企画を練ったり、調整に時間がかかったため、

行事予定のリリースが前月末日の学童だよりでの発表のみとなっておりました。次年

度は今年度好評だった企画をブラッシュアップして行いたいと考えておりますので、

年間での予定など早めにお知らせできると考えています。 

・月間だよりやおやつの献立も、前月末には受け取りたい  

 月末に配布できるようにしていきます。 

・おやつのラインナップが豪華で、子どもがとても喜んでいる 

 ありがとうございます。今後も工夫をしていきたいと思います。 

  Q6 について 仕事をしていると、受診に連れて行けるタイミングが少ないです。体

調の変化があった時は一報いただけると私は助かります。連絡帳を帰ってすぐみられ

るわけではないし、本人から申告があるかもわからないので、早めに知って対処をど

うするか検討したいです。家庭によってそんな連絡されても困るというところもある

とは思いますが...  

  学童では、体調が悪い時は電話でお知らせするようにしております。 

  【連絡帳の返事が欲しい】 

・Q8 についてお友達とのトラブルで登所を渋っている時がありました。原因は先生

にお伝えしてましたが、その後の様子については、特に連絡帳に書かれたりはあり

ませんでした。 

・学童で過ごす子どもに対する心配事など、連絡帳で相談したことについて、先生間

でしっかり共有していただけているのでしょうか？ 

 友だちとのトラブルや子どもの心配ごとなどについて、回答は必要だったと思います。 

 職員も気がつかないこともございますので、お手数をおかけしてしまうことになりま

すが連絡帳などで、気軽に聞いていただけたらと思います。 

 申し訳ありません。 



  当日休みの際の連絡が、電話以外(メールやアプリ等)でも行えるとうれしいです。 

 お休みなどの連絡をメールでしている学童クラブもありますので、次年度に向けて検

討していきます。 

  言葉づかい､身だしなみ､日常の行動などの指導､ 学校の宿題などの声かけ､などを

もっと積極的にしてほしい 

 学童クラブは子どもの生活の場なので、厳しくまではしませんが、宿題などの声かけは致

します。言葉遣いや身だしなみなども気になるときは注意することも、もちろんあります。

積極的にという言葉に当てはまらないこともあると思いますが、子どもの自主性を大事に

しているところもあります。どうしても気になる場合は、学童にご相談ください。 


